
 

 

 

 

梅雨の時期になり、ジメジメ蒸し蒸しした日々が続いていました。もうすぐ梅雨が明け、本格的な夏到

来です。暑くてぐったりしそうな中でも毎日の生活の様子を見ていると、授業に真剣に取り組む姿、掃除

に意欲的に励む姿、部活動で熱心に練習する姿、楽しく友達と過ごしている姿、いろいろなみなさんの様

子がうかがえます。第１回定期テストと実力テストには落ち着いて取り組んでおり、受験に向けて成長し

ていく姿が見えました。７月は進路説明会と三者面談が実施されます。自分の進路について真剣に考えて

いきましょう。また、部活動では最後の総体やコンクールなどが今週末から始まります。これまでの練習

の成果を十分に発揮して、やり切ってほしいと思います。残りの練習期間も本番も、３年生として後輩に

懸命に頑張る姿を見せ、あこがれの存在となって締めくくろう！ 

 

＜定期テストを終えて＞ 

１組      さん 

 定期テストは範囲だけをやれば点数がとれ、実力テストは普段から復習などをしていれば点数がと

れるものだとわかりました。定期テストはしっかり勉強をして挑んでいる人が多くいましたが、実力

テストは自分を含め、勉強不足の人が多いように感じました。これからは毎日の勉強を大切にしてい

きたいです。 

２組     さん 

 僕はうっかりミスが多く、それによって高得点がとれたはずのものが取れなくなってしまったと思

っています。＋とーの間違い、スペルミス、漢字ミスなどです。せっかく頑張って練習をしてきたのに

こんなミスで減点されてしまうのかと悔しい気持ちでいっぱいでした。テスト本番という緊張感の中

でも、そういうミスに注意して取り組むことが大切だと感じました。 

３組     さん 

 今回はテスト期間に入る前から少しずつワークを進めていたので、今までよりも早くワークが終わ

り、間違えた問題や塾の教材の問題を繰り返し練習する時間を多くとることができました。そのため、

基本的な問題から応用問題、記述など様々なパターンでの問題に慣れていき、自己最高点をとれたの

で、これからも続けていきたいと思います。 

＜総体・コンクールなどに向けて＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 部長     さん 

 総体の目標である「気炎万丈」を達成でき

るように、メンバー全員の気持ちを一つにし

て、１試合でも多く勝利し、仲間と長くプレ

ーできるように頑張りたいです。総体優勝！ 

陸上競技部 部長     さん 

 総体まで残りわずかとなってきました。中

学校生活最後の大会になると思うので、みん

なでバトンをつなぎ、全身全霊でがんばりま

す。応援よろしくお願いします！ 

男子バスケットボール部 部長     さん 

 チーム一丸となって勝利に向かって一戦一

戦大切にプレーしていきたいです。そのため

に、チームの雰囲気を高め、全力で試合に取

り組みたいです。 

女子バスケットボール部 部長     さん 

 中学校生活最後の大会なので、最後まで諦

めずに、もう一度県大会に出場できるよう誠

心誠意がんばるので、応援よろしくお願いし

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【７月の予定】                   

 

 

 

 

４日（火）生徒会本部活動日 

５日（水）部活動壮行会 

      卒業アルバム写真撮影 

      学校諸経費引き落とし日 

６日（木）職員会議、一斉下校 

７日（金）進路説明会、漢字検定 

１１日（火）一斉下校 

１３日（木）生徒会本部活動日 

１４日（金）大掃除、ワックスがけ 

１７日（月）海の日 

１８日（火）給食最終日 

１９日（水）弁当持参 

２０日（木）終業式、弁当持参 

２１日（金）～８月３１日（木）夏季休業 

２１日（金）～ 三者面談 

テニス部 部長      さん 

 最後の大会は団体戦なので、目標の「声心

一到」にもあるように、全員で心を一つに

し、入部した時から教わってきた、声を出す

ことを忘れず最後まであきらめず戦い、悔い

の残らない総体にしたいです。 

卓球部 部長      さん 

 私たち卓球部３年生は１年生のころから

様々な人に支えられてきました。１日１日の

練習を大切にし、最後の大会に向けて準備を

しています。１年生から蓄えてきた力を出し

切って、悔いのないように戦ってきます。 

サッカー部 部長      さん 

 サッカー部は総体に向けて、パスを繋げる

というサッカーで大事なところを意識して練

習しています。みんなで勝利をつかめるよう

に、残り少ない時間を大切に、練習を頑張っ

ていきます！ 

剣道部 部長      さん 

 総体があと１か月もないところまで近づい

てきました。剣道部は県大会出場を目標に部

員全員で頑張ってきました。総体２週間前に

なれば部活動の時間が増えるので、その時間

を最大限に生かし、目標の県大会出場ができ

るようにしたいです。 

男子バレーボール部 部長      さん 

 男子バレーボール部は、前大会では気持

ちであと一歩及ばず負けてしまいました。

その時の反省から総体に向けてチーム全員

でミスした時の励まし合いを徹底していま

す。総体では、まず気持ちで負けないよう

今まで高めてきたチームの団結力を発揮で

きるようにしたいです。 

吹奏楽部 部長      さん 

 私たち吹奏楽部は、１人１人が自分の音と

向き合い最高の演奏ができるように心がけて

います。コンクールでは、これまで練習して

きた成果を発揮できるように最後まで音を楽

しみながら演奏したいです。 

美術部 部長      さん 

 印旛郡市中学校美術部展や、校内花束展

に向けて、それぞれの個性が生かされるよ

うに日々がんばっています。3 年生はイメ

ージ画に取り組み、自分自身の世界観がそ

れぞれの絵に表現できるように励んでいま

す。納得のいく作品を完成させたいと思い

ます。 

女子バレーボール部 部長      さん 

 あと２週間ほどで総体が始まります。3 年

生にとっては最後の大会です。私たちの

「繋ぐ」という目標を忘れず、1 つ 1 つのプ

レーをていねいに、そして大切にして、1 点

ずつ取っていきたいと思います。 

 

みんなの願いが 

叶いますように… 


